

## ABSTRAK

### PERSEPSI DAN SIKAP MASYARAKAT TERHADAP BANTUAN STIMULAN PERUMAHAN SWADAYA (BSPS) DI DESA MADUKORO KECAMATAN KOTABUMI UTARA KABUPATEN LAMPUNG UTARA TAHUN 2012

Oleh

*Nufikha Ulfah*

Tujuan dari penelitian ini untuk menjelaskan persepsi dan sikap masyarakat terhadap Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) di Desa Madukoro tahun 2012. Metode yang digunakan adalah deskriptif dan penelitian ini merupakan penelitian populasi. Subjek yang diteliti yaitu masyarakat Desa Madukoro yang mendapat BSPS sebanyak 41 orang yang tersebar secara acak di 10 dusun dengan jumlah penduduk 5471 jiwa.

Hasil penelitian berdasarkan indikator pemahaman, menunjukkan bahwa dari 41 responden, 17 responden (41,46%) menyatakan bahwa persepsi masyarakat terhadap BSPS di Desa Madukoro masuk dalam kategori kurang paham. responden Ini dikarenakan lemahnya pengetahuan masyarakat terhadap program BSPS, dan hal ini juga dapat disebabkan kurangnya sosialisasi yang dilakukan oleh panitia dalam mensosialisasikan program BSPS.

Hasil penelitian berdasarkan indikator pendapat/tanggapan, menunjukkan bahwa dari 41 responden, 36 responden (87,80%) berpersepsi bahwa BSPS merupakan program yang baik. Kecenderungan responden berpendapat baik dikarenakan sikap responden yang baik terhadap program pemerintah

Hasil penelitian berdasarkan indikator harapan, menunjukkan bahwa dari 41 responden, 38 responden (92,68%) cenderung berharap bahwa BSPS untuk periode selanjutnya lebih baik. Responden juga berharap jika BSPS dilanjutkan untuk periode selanjutnya, panitia penyelenggara lebih adil dalam menyeleksi masyarakat yang akan menjadi sasaran.

Hasil penelitian berdasarkan indikator menyukai/menolak, menunjukkan bahwa 38 responden (92,68%) dari 41 responden, menyatakan bahwa sikap masyarakat

terhadap Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) cenderung bersikap setuju/menyukai. Mereka merespon baik program bantuan sosial dari Kementerian Perumahan Rakyat (Kemenpera), sebagai wujud kepedulian pemerintah dalam menyelenggarakan pembangunan rumah sehat dan layak huni bagi Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR).

**Kata kunci:** *Persepsi Masyarakat, Sikap Masyarakat, BSPS.*